

質問・要望	内容
質問	市債が増え続けているが、市債増の歯止めが必要。財政破綻しないように注意するべきだがどう思うか。
回答	市債の目的は将来に渡って長期間使用される公共施設の整備費の負担を現役世代と将来世代の間において公平にするというものであり、本年度の市債増は、明道中学校改築などの事業費による増加などが要因ではある。平成24年度の実質公債費率は11.4%となり、起債制限にかかる18%を下回っているが、今後も慎重に借り入れを行っていくよう見守っていききたい。
質問	LED照明の具体的目標はあるのか。自治会への協力依頼はどうなるのか。
回答	議会として年次目標等は確認していないが、自治会負担もあり時期、理解も求めながら、LED照明化100%を目指している。当初予算が不足した場合は補正予算などでも対応していく。
質問	中部縦貫自動車道開通による福井北インターチェンジ周辺地域の市街化調整区域の土地の利用法、時期、範囲についての考え方は。
回答	今回は県が事業を進めていて、範囲の大半は永平寺町になるが、本市としても今後、中部縦貫自動車道開通を機に、企業誘致を進め、迅速に対応できるようにと議会でも議論している。
質問	ゴミ還元金は平成19年以降減り続け、平成25年度は約半分となっている。本年度はさらに1/3に減っている(有価物の単価下がりによる売却益減の為)。ゴミカレンダーも作れない現状であり、6月議会にて対応を願いたい。
回答	3月定例会の予算特別委員会でも取り上げられた質問であり、市としても検討すると回答があったが、議会としても対応を求めていく。
意見要望	朝鮮学校への補助金が出ているが、人道的にこれが正しいことが疑問に思うが、議会としても取り上げてほしい。
意見要望	福井の桜の見どころとして、足羽山だけでなく、東山公園にも力を入れていただきたい。
意見要望	過疎地、農村地域の住民生活、人口減少、ふるさと人口維持への対応、雇用対策を含めた「帰りたい、戻りたくなる」施策を取ってもらいたい(特に中心市街地に比べると対応が不十分)。
意見要望	東山運動公園が利用者が14万を超えてきたが、更なる利用率の向上(飲食スペースなどの利用)を図って頂くとともに、駐車スペースの確保、コミュニティーバス、さらに地域路線なども拡充してほしい。
意見要望	市体育館の駐車場が不足している。地下駐車場などへの対応も考えてほしい。